

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria farmacéutica se estancan en mayo por segundo mes consecutivo

El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector farmacéutico aumentó un 1,3% en mayo, mientras que el general creció un 5,3% en el quinto mes del año.

Alberto Escobar
26 jun 2017 - 11:49

Los precios de la industria farmacéutica se estancan en mayo por segundo mes consec

Los precios industriales de la industria farmacéutica continúan estancados. El Índice de Precios Industriales (Ipri) del sector creció un 1,3% en mayo respecto al mismo mes del año anterior. A pesar de sumar cinco meses seguidos con incrementos, el ritmo marcado desde principios de año es a la baja.

El Ipri general, por su parte, bajó una marcha en mayo, registrando un ascenso del 5,3%, siete décimas porcentuales inferior al de abril, según datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El Ipri general ha ido moderando su escalada desde enero y febrero, cuando se incrementó un 7,5% y 7,4%, respectivamente. En marzo, los precios aminoraron el ritmo hasta subir un 5,8%.

Los precios industriales de los productos farmacéuticos retrocedieron en mayo un punto y medio porcentual respecto a abril y un punto y siete décimas por debajo de la subida alcanzada en marzo. Entre enero y mayo de 2017 la tendencia ha sido negativa, con una reducción en los precios de dos puntos porcentuales.

No ocurre lo mismo con el Ipri de las especialidades farmacéuticas. Según el INE, los precios en este subsector aumentaron un 1,6% en mayo en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior. El incremento es mayor que el anotado en todo lo que

PlantaDoce.

| llevamos de año, ya que las subidas se han mantenido en el 0,4%, 0,8% y 1%.